Fecha	Sección	Página
23.11.2009	República	5

## Entrega Sabines proyectos productivos y de empleo en El Bosque, Bochil y Soyaló

## EL HERALDO

EL BOSQUE, Chis. (OEM-Informex).- El gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, en intensa gira de trabajo por la entidad visitó los municipios de El Bosque, Bochil y Soyaló, donde resaltó la obra de agua en el primer punto, y los proyectos productivos y entrega de apoyos del Programa Especial de Seguridad Alimentaria (PESA-Codecoa), de Motor para la Economía Camiliar así como herramientas "Mano a Mano".

Mujeres de El Bosque, como Antonia Ruiz, cargaban cubetas y ánforas para abastecerse de agua, a falta de infraestructura de dotación de este vital líquido. Esta situación quedó en el pasado; el mandatario chiapaneco, junto a las mujeres y niñas del municipio, inauguró la obra de infraestructura que dotará de agua potable a los habitantes de la comunidad de Los Ángeles.

Acompañado de su esposa Isabel Aguilera de Sabines y de su hijo Jaime Sabines Aguilera, el mandatario estatal llegó a la comunidad Los Ángeles del municipio de El Bosque para inaugurar esta obra de infraestructura de agua, cuyo costo fue cerca de 3 millones 500 mil pesos, en beneficio de 2 mil 500 habitantes.

Juan Sabines Guerrero, encabezó la

entrega de apoyos del programa "Motor de la economía", herramientas del plan CODECOA "Mano a mano", certificados de alfabetización del Instituto de Educación para Adultos.

El gobernador Sabines Guerrero reafirmó que en Chiapas no debe haber adversarios entre chiapanecos, "el diálogo debe ser inagotable siempre, no tenemos que permitir más pleitos entre chiapanecos".

"Aquí el gobierno no tiene adversarios, respeta a todos los sectores, los que creen en el gobierno y a los que no, este gobierno ofrece respeto y empoderar a la mujer, producir alimentos y a impulsar la educación nadie puede oponerse a eso, trabajemos juntos, en unidad, esa es la agenda de esta administración", agregó.

Ante esta visita histórica al municipio, el alcalde Juan Manuel Cortés Rodas sostuvo: "en su administración estatal existe democracia, se dan todas las libertades y ahora se ejercen a plenitud y se garantizan los derechos que otorga la ley; y sobre todo se asegura la defensa de los derechos humanos, así mismo impulsa la construcción de un Chiapas incluyente, comprometido, con crecimiento, con rostro humano".

A su vez, la señora Antonia Ruiz, habitantes de la comunidad, comentó que antes "cargábamos con cubetas el



Página 1 de 2 \$ 11385.79 Tam: 352 cm2

Fecha	Sección	Página
23.11.2009	República	5

agua ahorita ya hay agua, por eso nos gusta que nos dio el agua, que nos apoyó el gobernador y nos gustó porque ahorita ya tenemos agua para tomar todos, estamos felices ahora".

Por otra parte, al entregar 500 paquetes del programa CODECOA Solidario, Sabines Guerrero señaló la principal ocupación de su administración, "un gobierno que no tiene partido, un gobierno cuya causa principal es Chiapas es sacar a nuestro pueblo adelante, ofrecerle a la gente las herramientas para producir, para sembrar".

En este lugar en el que campesinos han iniciado con la reconversión de 70 hectáreas el gobernador llamó a los hombres y mujeres del campo a cambiar sus estrategias productivas.

"Quién produce litchi o mandarina va a reforestar, va a producir alimentos y a ganar dinero así que yo invito a la gente a tomar esta alternativa de reconversión productiva, esa es la reconversión sembrar árboles frutales".



>> JUAN SABINES, gobernador de Chiapas, encabezó la entrega de apoyos del programa "Motor de la economía", durante una gira de trabajo.

Página 2 de 2